

Fecha: 10-07-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Abren programa para fortalecer la innovación

Pág.: 3

Cm2: 140.4

VPE: \$ 228.387

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

CORFO ENTREGA UN SUBSIDIO DE HASTA \$50 MILLONES

Abren programa para fortalecer la innovación

El Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) de Arica y Parinacota abrió una nueva convocatoria del programa Viraliza Difusión-Eventos de Corfo, que entrega hasta \$50 millones a organizaciones que realicen eventos masivos orientados al emprendimiento, la innovación y la creación de redes. El objetivo es generar encuentros presenciales que permitan compartir conocimientos, buenas prácticas y experiencias entre actores del ecosistema regional.

El subsidio cubre hasta el 70% del costo total del proyecto, y las entidades postulantes — así como sus asociados o coejecutores — deben estar legalmente constituidas en Chile y aportar el financiamiento

restante. Las postulaciones estarán abiertas hasta las 15:00 horas del viernes 1 de agosto, a través del sitio web de Corfo.

El director ejecutivo del CDPR, Luis Rocafull López, señaló que esta iniciativa busca fortalecer el ecosistema regional. “Esperamos que a través de estos eventos se logre convocar y reunir a distintos protagonistas del ecosistema, quienes puedan entregar herramientas y aprendizajes que fortalezcan nuestras capacidades en la región”, afirmó. El CDPR también mantiene abiertas las convocatorias Innova Región, para impulsar innovación en pymes hasta el 14 de julio, y Fomento a la Calidad, que apoya mejoras productivas y certificaciones, con plazo hasta el 25 de julio. ☺